


Я считаю, что главная проблема нашего
Города - это ДОРОГИ!!!
Если бы я была мэром Петрозаводска, 
То я  выделила бы деньги на ремонт 
Дорог!!! По картинкам вы видите в 
Каком они состоянии!!!!

«НАМ НУЖНЫ НОРМАЛЬНЫЕ
ДОРОГИ!» - плакаты с таким 
Лозунгом были вывешены во всех 
Районах города автомобилистами  
Которым надоело ездить по ямам 
Образовавшимся на дорогах.  



Также в городе проблема с экологией!
 Жители Петрозаводска не относятся  к природе и не заботятся
О её сохранении, они разбрасывают мусор где угодно. Я бы
Создала НЕСКОЛЬКО обществ занимающихся экологической 
Проблемой.  



Если бы я  была мэром Петрозаводска, то я бы решила проблему 
С жильем. Я бы снесла все старые дома, непригодные  для 
Проживания, также деревянные дома. А жильцам выдала квартиры
В новостройке, но за новую квартиру пришлось бы платить 
Четверть стоимости старой квартиры.



ПОДУМАЙ!!!!!! КОГО ТЫ ВЫБЕРЕШЬ В МЭРЫ!! 
Я отличный КАНДИДАТ!


